昭和小学校だより R3.1.27(塩田)



GIGAスクール構想 ~一人一台のタブレットPC活用を~

国の「GIGA スクール構想」に伴い、市が校内でのネット環境やタ ブレットパソコンを整備してくださいました。本校でも一人一台の タブレットパソコンがそろいましたので、活用していきます。

また、まず3~6年生で、家庭に持ち帰って学習することにトラ イしていきます。学習の履歴も残せるようになります。

今回配付されたタブレットパソコンは、卒業する時まで同じ物を 使います。学校でも家庭でも大切に使ってほしいと思います。

(尚、確認証の提出もありがとうございました。)

※「GIGA」とは「Global and Innovation Gateway for All」の略です。 最後の「 All」はすべての児童生徒を指し、「 多様な子どもたち を誰一人取り残すことなく」という意味が込められています。



【充電保管庫から取り出す練習も】

昭和校区の地区名に込められた願い

以前から昭和校区の地区名は「難しいけど素敵だな」と思ってい ました。大正15年の朝見の儀の言葉から採ってあることは知って いましたが、改めて一つ一つの言葉の意味を確かめてみました。

「日進」毎日毎日、進歩していくこと。

「<mark>会通</mark>」ものごとに通じていること。

「創造」新しいものを創りだすこと。

「同仁」差別がなく皆が平等なこと。

「共栄」皆で一緒に繁栄していくこと。

「明徴」明るくてよいことが起こるきざし。

「養正」正しいことを正しいといえる心をもつこと。

「奨順」ものごとを良い方向に導くこと。

「恵比須」皆の生活を守って幸せをもたらす神様。

地区名に、人としての目標やこういう地区でありたいという願いが込められていると思います。 「光っ子発表会」で職員チームの劇を通して、子供たちに伝えることができてよかったなと思っ ています。また、なんだか他の面でウケたこともうれしかったです。

「あ・く・ま・が・で・た」時、 自分を守ろう!

警備保障会社 ALSOK の HP から引用

12月の全校集会で、SNSは「便利だけど怖い」という話をし、次の6つの言葉を 言われたら「必ず家の人に相談しよう」と伝えました。

あ・・「会おう」と言われた。 (命をねらわれることもあります。)

く・・「クリックして」と言われた。

(不適切なサイトにつながったり、後で請求書がきたりするおそれも)

ま・・「廻して」と言われた。(人にも迷惑をかけます。))

が・・「画像を送って」と言われた。

(画像そのものが公になったり、住まいを特定されたりします。)

で・・「電話して」と言われた。 (電話番号が覚えられてしまいます。)

た・・「ただでいいよ」と言われた。 (後で高額の請求書がくるかも知れません。)

※2月のPTA総会後の家庭教育学級でSNSに関する研修会が予定されています。 たとえ危険が潜んでいても、これからは SNS から遠ざかって生活することはできませんし、 本当に便利で有り難い道具です。みんなで勉強して、適切に使っていきましょう。

【3学期の行事予定の追加・・おわかれ遠足 3月12日(金)ながぁい距離を歩く予定です(^^;)】

